6

Ario de Rosales, Michoacán, a 5 de diciembre de 2013. No. 141

REALIZA IMSS ENCUENTRO MÉDICO QUIRÚRGICO EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN DE REGIONES RURALES Y MARGINADAS

• El Director General del Seguro Social, José Antonio González Anaya, clausuró la jornada médica en la que se realizaron más de 160 cirugías de catarata y estrabismo

Con el objetivo de beneficiar a población del Programa IMSS-Oportunidades en regiones rurales y marginadas con atención médica y quirúrgica de alta especialidad, se llevó a cabo el Encuentro Médico Quirúrgico (EMQ) de Oftalmología en el Hospital Rural número 30 en el municipio de Ario de Rosales, Michoacán.

El Director General del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), José Antonio González Anaya, clausuró la jornada médica donde especialistas valoraron a más de 500 personas de escasos recursos económicos y sin seguridad social, con diversos problemas oftalmológicos. Durante cinco días se llevaron a cabo más de 160 intervenciones quirúrgicas, principalmente de cataratas, pterigión (carnosidades en la conjuntiva del ojo) y estrabismo.

El funcionario señaló que en cumplimiento a la instrucción del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, el IMSS brinda atención en salud a la población, independientemente de su condición laboral.

Recordó que se han llevado a cabo más de 300 Encuentros Médicos Quirúrgicos, para acercar a las comunidades el personal especializado del IMSS con equipo de vanguardia, para la realización de intervenciones quirúrgicas en diversas especialidades.

González Anaya felicitó al personal médico y de enfermería que laboró jornadas de hasta 14 horas diarias y agradeció a los beneficiarios haber depositado su confianza en el IMSS para tratar los problemas de salud que aquejaban su vista "sí les puedo decir que están en las mejores manos".

En representación del gobernador de Michoacán, Fausto Vallejo Figueroa, el secretario de Salud Estatal, Rafael Díaz Rodríguez, enfatizó que "la salud cambia la vida y el destino de las personas, de las familias y de los pueblos; reconocemos en el Seguro Social un actor principalísimo en el tema y en el beneficio de la salud en toda nuestra patria, este encuentro médico, que inició a principios de la semana, es evidencia, es prueba fehaciente de que cuando las cosas se hacen con compromiso, con profesionalismo, con equipo de vanguardia, se cambia el destino de mucha gente".

En su oportunidad, la titular de la Unidad IMSS-Oportunidades, Frinné Azuara Yarzabal, dijo que este programa avanza en la perspectiva de constituir el Sistema Universal de Salud, se establecen convenios con el Seguro Popular para que todos los beneficiarios que atiende IMSS-Oportunidades cuenten con cobertura, "es lo que llamamos portabilidad del derecho a la salud, para que todos los mexicanos puedan acceder al mismo número de intervenciones médicas por igual, sin diferencia y sin distingo de instituciones".

María Hernández Gómez, cuya madre, la señora Consuelo Gómez de 73 años de edad recibió una operación de catarata, señaló que su familia vive del trabajo en el campo y la pesca en la presa Melchor Ocampo, "cuando supimos del encuentro por las promotoras voluntarias de nuestra localidad, corrí a apuntar a mi mamá por tener cataratas. Ahora que ya la operaron me siento muy feliz, porque ella podrá seguir haciendo lo que le gusta".

La Presidenta Municipal de Ario de Rosales, uno de los 113 municipios que integran Michoacán, Irma Moreno Martínez, agradeció la atención que brindaron los especialistas del IMSS en el Hospital Rural número 30, "esto habla muy bien de las buenas prácticas y atenciones a la ciudadanía, derivada de la gran demanda, necesidades y solicitudes de los derechohabientes del Seguro Social y población abierta para recibir atención médica oftalmológica".

En gira de trabajo por la entidad, el Director General del IMSS sostuvo reuniones de trabajo con el Gobernador del Estado, Fausto Vallejo Figueroa, así como con empresarios de la región y recorrió algunas unidades médicas.